



Integrativer Business-Coach – ein anspruchsvoller und erfüllender Beruf

Mit einer Ausbildung zum Integrativen Business-Coach schaffen Sie sich selbst eine gesunde Basis für eine erfolgreiche berufliche Zukunft. Denn der Bedarf an Coaching-Leistungen im Karriereumfeld steigt unaufhörlich. Viele Menschen schaffen es nicht aus eigener Kraft, ihre Potenziale voll auszuschöpfen und sehen sich an einem Punkt, an dem sie innere wie äußere Barrieren in ihrer beruflichen Entwicklung wahrnehmen. Als Business-Coach begleiten Sie diese Menschen professionell und unterstützen sie dabei, ihre Ressourcen besser zu nutzen.

Die Zielgruppe für Integratives Business-Coaching ist sehr vielfältig. Sie beraten Unternehmen und Behörden, Führungskräfte, Angestellte und Beamte, Freiberufler und Selbständige, aber auch Privatpersonen, die auf der Suche nach ihrer beruflichen Erfüllung sind.

Für die Ausbildung zum Integrativen Business-Coach ist keine spezifische Vorbildung gefordert, wohl aber Erfahrung im Geschäftsleben und die Fähigkeit, sich in andere Menschen hineindenken zu können. Sie müssen in der Lage sein, vorhandene Potenziale bei Ihren Klienten zu erkennen und zu entfalten. Es ist gut, selbst ein Individualist zu sein, um das Besondere in anderen zu entdecken. Nur so können Sie aus Ihren Klienten erfolgreiche, glückliche Menschen machen, die auch Besonderes leisten.

Die Ausbildung zum Integrativen Business-Coach umfasst 180 Stunden die in 12 Monaten absolviert werden müssen. Die Ausbildungszeiten können individuell mit Ihnen abgesprochen werden. An Ausbildungsinhalten vermitteln wir Ihnen sowohl die klassischen Coaching-Methoden, als auch die sehr persönlichkeitsbezogenen Coaching-Ansätze, wie sie von Pathfinder eingesetzt werden.

**Sie möchten mehr über die Ausbildung zum Business-Coach bei Pathfinder erfahren?
Rufen Sie uns an: 05406-806643**

